

# Hochkarätige Musiker

## Gitarristin Yuliya Lonskaya und Gäste in der Burg

**Eltville.** (jh) – Nachdem sich das Konzertpublikum auf seine Plätze niedergelassen hatte und das Saallicht des Kurfürstlichen Saals erloschen war, herrschte eine wohliche Atmosphäre. Stimmungsvoll war es und wurde dem Titel des Konzertes „Musik mit

kannte mehr im Rheingau. Sie versammelt immer wieder Künstler mit unterschiedlichen Instrumenten um sich. Dieses Mal waren es das Cello, die E-Gitarre und der Kontrabass.

Die Gitarristin eröffnete das Konzert und begrüßte die Konzertbesucher. „Sie werden ein außergewöhnliches Klangerlebnis mit unterschiedlichen instrumentalischen Kombinationen von klassischer Gitarre, Cello, Kontrabass, E-Bass und anspruchsvollem Gesang erleben.“ Sie kündigte Musik der unterschiedlichsten Genres wie Klassik, Jazz, Bossa Nova und auch Rock an. Gespielt wurden Musikstücke internationaler Komponisten. Wert wurde auf romantische Stücke gelegt, eben Musik, die man bei Kerzenlicht hört. Der erste Gast von Yuliya Lonskaya, der Cellist, Komponist und Arrangeur Victor Plumettaz ist ein Studienkollege, erfuhren die Gäste. Schon während des Musikstudiums in Karlsruhe plante man gemeinsame Konzerte, die allerdings durch die große Tourneetätigkeit des Cellisten nicht zustande kamen. Nun klappte es und dem Publikum wurde ein hochkarätiger Cellist präsentiert. Als Komponist und Arrangeur ist Victor ein Autodidakt heißt es in seiner Biografie. Geboren in Frankfurt wächst er in einer schweizerisch-ungarischen Musikerfamilie auf. Victor Plumettaz' musikalische Vielseitigkeit – von Klassik bis Avantgarde, über Jazz, Rock und Minimal – führte ihn an die unterschiedlichsten Konzertorte, wie etwa in den Technoclub Berghain in Berlin bis hin zum traditionellen Wiener Musikverein – und nun nach Eltville. Hier spielte er sich mit seinem virtuoson Solo in die Herzen des Publikums, das, ebenso wie bei den anderen Künstlern, laute Bravorufe und anhaltenden Applaus spendete.

Auch mit dem zweiten Gast, Pavel Klimashevsky, holte sich Yuliya Lonskaya einen hochkarätigen Musiker (und Fotografen!) an ihre Seite. Pavel

studierte Pavel Klimashevsky Komposition und Arrangement im Studiengang „Master of Arts–Jazz“ an der Jazzabteilung der Hochschule für Musik in Mainz. Seine Jazz-Vorliebe wurde im Konzert „Musik bei Kerzenschein“ im Kurfürstlichen Saal für das begeisterte Publikum hör- und sichtbar.

Die Besucher des Konzertes bedankten sich mit frenetischem Beifall bei den Musikern, von denen man gerne künftig im Rheingau mehr hören würde.



**Barbara Lilje, Leiterin im Amt für Wirtschaftsförderung, Kultur, Tourismus und nachhaltige Stadtentwicklung, begrüßte die Konzertgäste.**



**Spielte wie der „Teufel“: Victor Plumettaz.**

Kerzenschein“ mehr als gerecht. Die Bühne war mit zahlreichen (Kunst-)Kerzen in unterschiedlichen Größen dekoriert worden und zauberte Gefühle, die nicht selten in der Vorweihnachtszeit die Menschen überkommt.

Im Mittelpunkt standen aber drei Künstler: Yulia Lonskaya, Pavel Klimashevsky und Victor Plumettaz. Concerto Classico Veranstaltungen hatte die Künstler engagiert und wurde dabei von der Stadt Eltville unterstützt. Gitarristin und Sängerin Yuliya Lonskaya ist seit langem keine Unbe-



**Drei ausgezeichnete und außergewöhnliche Musiker waren im Kurfürsten Saal zu Gast.**

Klimashevsky wurde in Sotschi (Russland) geboren, ist Arrangeur, Komponist, Bassist und Bandleader.

Er studierte in Kanada bei dem weltweit renommierten Arrangeur, Posunist und Grammy – Preisträger Rob McConnell Jazz-Kontrabass, und setzte seine Studien danach bei dem berühmten polnischen Kontrabassisten und Pädagogen Witold Reka an der Hochschule für Musik an der Johannes Gutenberg Universität in Mainz fort, das er im Jahr 2012 mit dem Bachelor of Music abschloss. Seit 2012



**Ein Genuss für die Konzertbesucher.**



Wentzel Dr. HOMES · Shop Eltville · wiesbaden@wentzel-dr.de · wentzel-dr.de / wiesbaden-rheingau

### DAS EHEMALIGE STAATSWEINGUT IM HERZEN VON ELTVILLE ERWACHT AUS DEM DORNRÖSCHENSCHLAF

Im historischen Hauptgebäude entsteht eine wunderschöne, neu ausgebaute Bürofläche, die bis Ende diesen Jahres fertig gestellt wird. Sie können mit Ihrem Unternehmen und Ihren kreativen Ideen die Ersten sein, die wieder Leben in das geschichtsträchtige Gelände bringen. Zur Vermietung stehen ein neu ausgebautes Büro sowie eine Lagerhalle.

#### PROVISIONSFREI Neu ausgebaute Bürofläche

Bürofläche mit ca. 143 m<sup>2</sup> über zwei Etagen, Parkettboden, Außenstellplätze vorhanden, vollsanziert, ab 01.01.2023, Miete 2.035 € zzgl. NK

#### PROVISIONSFREI Großräumige Lagerhalle

Lagerhalle mit ca. 369 m<sup>2</sup>, Außenstellplätze vorhanden, ab sofort verfügbar, Miete 1.870 €

Weitere Infos unter 0170 841 7572

